
１　生活危機を救う市政を問う 市 長

1 9 （１）市民の暮らしの実態は

　①暮らしの実態をどう受けとめているか

（２）国民健康保険をどうする

　①暮らしを圧迫している国保税の実態をどう見る

　②国保税は引き下げるしかない

（　③資格証明書の発行をなくすために

（３）子育て応援について

　①子供医療費無料化の年齢引き上げについて

（４）そのための財源は

　①環状１号線など大型事業の抜本的見直しを

２　市長選挙公約実現は 市 長

（１）教育の現場を支援することの実現は

　①特色ある学校づくりをどうする

）　

１　市長の政治姿勢について 市 長

2 21 （１）基本姿勢について

　①市政運営における主人公について

　②市政運営における市民の意思の反映について

（２）本市財政の現状について

　①市長の見解について

（　②これまでのあり方からの教訓について

　③財政健全化の目的について

　④財政再建のために国・県に対し何を求めるかについて

（３）中長期財政計画の策定と総合計画・実施計画の見直しについて

　①中長期財政計画策定のねらいについて

　②総合計画・実施計画のゼロベース的見直しの必要性について

　③計画策定過程において、全市民的議論を起こし、コンセンサスを得

　　る必要性について

）　④議論の過程で意見が分かれる問題の進め方について

　⑤必要な情報の積極的な公開について

　⑥特色あるまちづくりの理念と２・２・６の財源配分率の堅持について

　⑦福祉・教育を優先分野に位置づけることについて

（４）暮らしを守る財源確保について

　①都市計画道路の抜本的見直しについて

　②必要な事業の優先順位について

（５）教育・福祉について

　①特別養護老人ホーム等介護保険施設の入所希望者対策について

　②養護学校誘致対策の現状について

　③放課後児童クラブ事業の全市への普及について

　④生涯学習センター的施設の小学校区単位の設置について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

3 4 （１）本市の景気対策について

　①市発注工事の地元業者活用について

　②地元企業製品などの市内消費拡大について

　③小規模修繕等の地元組合等への発注について

（２）本市の財政改革について

（　①市債残高の削減について

　②今後の合併特例債の活用について

　③事業仕分けの目標について

２　南相馬市の福祉施策について 市 長

（１）高齢者福祉の充実について

）（２）障がい者福祉について

　①障がい者の就労支援について

３　本市の農業施策について 市 長

（１）戸別所得補償等について

　①本市の制度支援にかかる状況とその対策について

　②農家所得向上対策について

（２）新規需要米の取り組みについて

（３）口てい疫対策について

　①本市畜産農家への感染予防対策について

　②感染があった場合の対策について

　③市民への予防策周知徹底について

（４）有害鳥獣の被害対策について

　①有害鳥獣の被害拡大に伴う対策について

　②有害鳥獣捕獲隊の増員と待遇改善について

　③捕獲個体の肉の利用について

４　本市の観光開発について 市 長

（１）相馬野馬追について

　①相馬野馬追の日程変更について

（２）通年型観光開発について

　①地域資源を生かした観光開発について

　②観光ボランティアガイドの養成について

１　市長の政治姿勢について 市 長

4 2 （１）大甕産業廃棄物処分場問題について

　①市長の基本的な考え方について

　②市長就任後の事業者に対する対応について

　③市長として事業者に対する今後の対応について

（
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１　市長の政治姿勢について 市 長

5 7 （１）子育て施策について

（２）事業仕分けについて

（３）地球温暖化問題について

（４）行政事務の電子化「電子自治体」について

（５）病児・病後児保育について

（（６）本市の低所得世帯の現状把握について

（７）本市の低所得世帯の支援策について

（８）運転免許自主返納制度について

（９）２００９年度版食育白書について

（１０）フェアトレードの実践について

）

１　南相馬市博物館について 市 長

6 18 （１）博物館の運営について

　①図書館との連携について

　②市民の声・要請の反映について

　③地域文化を守り伝える拠点機能について

　④学芸員の処遇や社会的地位身分について

（　⑤箱物行政の問題について

　⑥博物館運営において努力・工夫すべきことについて

　⑦指定管理者制度導入の考えについて

　⑧鹿島歴史民俗資料館の運営について

２　地上デジタル放送について 市 長

）（１）難視地区の対応について

　①南相馬市全体の地上デジタル放送難視地区と世帯数について

　②難視地区の共聴組合の結成状況について

　③難視地区の共聴施設の維持管理経費について

　④共聴施設の維持管理経費に対する補助について

３　道路整備計画について 市 長

（１）都市計画道路整備計画について

　①環状１号線の整備事業について

　②岩妻・茂手線の今後の見通しについて

４　敬老会について 市 長

（１）敬老会の開催のあり方について

　①敬老会招待者の年齢の引き上げについて

　②敬老会招待者の名簿の作成について

　③会場のバリアフリー対策について

　④記念品について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

7 13 （１）地域が潤い活力と元気のあるまちづくりについて

　①地元農産物のブランドづくりについて

　②海と山・森と川を活用した交流人口の拡大について

　③花と緑いっぱいのまちづくりプロジェクトについて

（２）雇用対策について

（　①企業誘致について

　②工業基盤基本計画策定事業について

２　職員のメンタルヘルス対策について 市 長

（１）長期病休者の実態について

　①本市の状況について

）（２）復職支援について

　①病気休暇制度について

　②病気休業開始及び休業中のケアについて

（３）今後の対応策について

　①本市の予防対策の現状と今後の対応について

３　口てい疫防疫対策について 市 長

（１）口てい疫防疫対策について

　①口てい疫が発生した場合の対策方針について

１　行財政改革について

8 8 （１）事業仕分けについて 市長公室長

　①事業仕分けの評価について

　②事業仕分けの問題と課題について

　③来年度の取り組みとスケジュールについて

（２）職員の意識改革について 総務企画

（　①職員の認識について 部 長

　②職務中の禁煙のあり方について

（３）財産管理のあり方について

　①金場ショッピングセンター問題について

　②公の施設の有効活用について

）（４）財政改革について

　①将来に向けた財政の健全化について

　②人件費について

　③残業ゼロについて

２　経済対策について 経済部長

（１）担税力を高めるための景気対策について

　①住宅リフォームへの支援補助制度の創設による地元業者の事業創

　　出について

　②地元優先の事業発注について

　③入札の一体化について

（２）常磐自動車道開通を見据えた通年型観光施設について

　①花と緑いっぱいのまちづくりプロジェクトについて

　②「花と緑の公園」（仮称）の調査研究について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

9 11 （１）事業仕分けと今後の対応について

（２）財政計画の提示の先送りについて

　①財政計画の提示先送りの理由について

　②市債１００億円削減について

　③財政計画策定と総合計画の実施計画とのかかわりについて

（（３）市立病院の役割と機能分担の考え方について

　①役割分担等を踏まえた地域医療連携の状況について

　②医師確保の取り組みについて

（４）大甕産業廃棄物処分場とごみ処理行政の考え方について

（５）市営住宅の管理について

）　①市営住宅の利用実態について

２　南相馬市における高齢者福祉施策について 市 長

（１）高齢者福祉施設等の整備について

　①高齢者福祉施設等の充足状況について

　②今後の整備の方向性について

（２）高齢化社会における住宅政策について

　①高齢者等居住安定化推進事業について

（３）介護保険事業における介護サービスの利用実態について

３　救急ボランティアに対する関係機関との連携と支援策について 市 長

（１）南相馬市における救急ボランティアの実態と支援策について
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質問
順序
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１　市長の政治姿勢について 市 長

10 12 （１）行政の執行について

　①人事配置について

　②職員がやる気を起こす人事について

（２）事業仕分けについて

　①仕分け班による評価結果の差異について

（　②工業基盤基本計画策定事業の廃止について

　③国と地方自治体の事業仕分けの違いについて

　④事業仕分けの市政への反映のあり方について

　⑤今回の事業仕分けの評価について

　⑥仕分けの結果に対する市の対応方針について

　⑦仕分け実施による市政運営の安定性について

）（３）合併申し合わせ事項の事業について

　①小高区における文化公園の代替事業について

　②鹿島区における温泉施設について

　③３区一体化へ向けた事業への取り組みについて

２　指定管理者制度について 市 長

（１）指定管理者の業績に伴う対応について

　①業績が優良な指定管理者への対応について

　②業績が不良な指定管理者への対応について

３　大甕産業廃棄物処分場について 市 長

（１）行政と業者とのかかわりについて

　①市長と業者との面会について

　②地区住民への説明について

　③市長が被告となった裁判の結果について

　④賃借料５，３００万円の件について

　⑤公害防止協定について

　⑥公害防止基金の積み立てについて

４　少子化対策について 市 長

（１）子ども手当について

　①制度定着の方向性と課題について

　②現物給付的視点について

５　農政対策について 市 長

（１）食料・農業・農村基本計画について

　①今までの経過について

　②今年度からの展開について

　③食料自給率向上策について
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相
馬
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ラ
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１　市長の政治姿勢について 市 長

11 20 （１）事業仕分けについて

　①特色ある学校づくり事業を不要とした事業仕分けについて

　②規模拡大農家育成奨励事業を不要とした事業仕分けについて

　③市単独土地改良事業補助を不要とした事業仕分けについて

　④工業基盤基本計画策定事業を不要、廃止とした事業仕分けについ

（　　て

　⑤事業仕分け委員の選任について

（２）情報公開について

　①市長の資産公開について

　②市長自身の情報公開について

（３）行財政改革について

）　①市の危機管理室の役割について

　②消防団員の確保、増強策について

　③気象情報発表方法の変更に伴う対応と活用について

　④市の中長期財政計画について

　⑤本市の税収の確保対策について

　⑥本市職員の定員の改革について

　⑦人口減少の対策について

（４）企業誘致政策について

　①企業誘致の政策について

　②地場企業の振興、支援の政策について

　③企業訪問の実態、内容について

１　牛島地区整備事業について 市 長

12 23 （１）基本計画について

　①基本計画の進捗状況について

　②基本設計の取りまとめについて

　③管理運営方針について

　④今後の事業スケジュールについて

（　⑤地域対策について

　⑥ハマヒルガオ等の保護・ＰＲについて

２　南相馬市海岸保全と環境整備について 市 長

（１）各地区海岸護岸保全状況について

　①海岸保全対策について

）　②護岸堤防の安全性について

　③護岸堤防の点検調査について

　④塚原地区消波ブロック再整備について

　⑤北泉海岸の堆砂について

　⑥烏崎海岸の浸食対策について
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答 弁 を
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質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長の政治姿勢について 市 長

13 3 （１）市長の政治公約について

　①事業仕分けの成果について

　②機構改革の成果について

　③農産物等のブランド化と販売拡大について

（２）中長期財政計画の策定と市長公約実現の可能性について

（　①中長期財政計画の策定方針について

　②市長公約実現の可能性と目標の設定変更について

（３）ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置状況について

　①市有施設のＡＥＤの設置状況について

）（４）街なか賑わい創出事業について

　①「まちなかひろば」の今後について

（５）本市を被告とする住民訴訟の経過と今後の対応方針について

　①住民訴訟の経過について

　②今後の対応方針について

１　事業仕分けについて 市 長

14 10 （１）事業仕分けの意義について

　①事業仕分けの必要性、有効性の認識について

　②事業評価等との整合性について

　③仕分け対象の選定について

　④事業遅れの影響について

（（２）特色ある学校づくり補助金について

　①教育振興の理念を踏まえた事業仕分け裁定後の対応について

（３）工業基盤基本計画策定事業について

　①事業廃止の影響について

　②企業誘致の進め方について

（４）規模拡大農家育成奨励事業補助金について

　①事業仕分けを受けて今後の取り組みについて

（５）市単土地改良事業補助金について

　①事業仕分けを受けて今後の取り組みについて

）２　防災対策の充実について 市 長

（１）水害に強いまちづくりについて

　①現状認識について

　②補助制度のさらなる充実の考え方について

公
明
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馬
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質
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日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求める者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長の公約及び政治姿勢について 市 長

15 6 （１）平成２２年度予算編成について

　①政策予算編成過程と留意した点及び感想について

　②マニフェストをどう反映したかについて

（２）まちづくりの基本的な考え方について

　①合併に対する市民の不満解消策について

（　②地域協議会のあり方について

　③住んでみたい魅力あるまちづくりの具体策について

（３）副市長人事について

　①これまでの経過と人選について

（４）職員との信頼関係構築及びスキルアップ策について

）　①基本的な考え方について

（５）事業仕分けについて

　①事業仕分けの目的について

　②人選の根拠について

　③対象事業の選定根拠について

　④経費と効果について

（６）政治姿勢について

　①民主党政権に対する評価について

（７）大甕産廃処分場問題について

　①原町共栄クリーンに対する現状認識について

　②市長の基本的な考え方と今後の対応について

　③３月議会以降の大甕産業廃棄物処分場に係る裁判の経過について

　④違法看板について

　⑤信託法第１１条違反の件について
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